

Am 23. Mai 2010 unbedingt die „Welt am Sonntag“ kaufen –
 Highlights der McDonald's Kinderhilfe Stiftung auf zwei Seiten!

Helping hands

Der Newsletter vom Ronald McDonald Haus Köln

Ausgabe 01/2010



McDonald's
Kinderhilfe



Familie Maka-Magill

Wenn aus dem Osterhasen ein Christkind wird

Ganze 1.700 Gramm hat Jasper in den letzten drei Monaten zugenommen, auch atmen kann er mittlerweile selbst. Ein richtiger Kämpfer ist der kleine Mann.

In der 23. Schwangerschaftswoche wurde er mit rund 600 Gramm und 31 cm geboren. Tanja (39) und Ronald Jay (38) aus Berlin waren an Weihnachten zu Besuch bei Tanjas Eltern in Wuppertal, als der kleine Jasper am 24. Dezember viel zu früh auf die Welt kam.

Schnell wurde er in die Kinderklinik Amsterdamer Straße gebracht und seine Eltern zogen in das Ronald McDonald Haus. In der Zeit, in der Jasper Woche für Woche ein wenig zunahm, bangten die Eltern um ihren Sohn und brauchten vor allem Geduld. Im Elternhaus konnten sie sich mit anderen Familien austauschen, sich zurückziehen und Kraft tanken für den anstrengenden Klinikalltag. Die Eltern des kleinen Jasper freuen sich schon darauf, wieder von ihrem „Zuhause auf Zeit“ in ihr richtiges zu Hause zurückzukehren. Wenn Jasper weiterhin so tolle Fortschritte macht, wird er schon bald nach Berlin verlegt. Dafür drücken alle fest die Daumen!

der kleinen Jasper freuen sich schon darauf, wieder von ihrem „Zuhause auf Zeit“ in ihr richtiges zu Hause zurückzukehren. Wenn Jasper weiterhin so tolle Fortschritte macht, wird er schon bald nach Berlin verlegt. Dafür drücken alle fest die Daumen!

SARIVA GmbH – Gemeinsam stark für Familien schwer kranker Kinder

Viele Privatpersonen und Unternehmen unterstützten im letzten Jahr das Kölner Ronald McDonald Haus. Die SARIVA GmbH setzte sich beispielsweise mit einer Weihnachtsspende ein. „Ich engagiere mich für die McDonald's Kinderhilfe schon seit einigen Jahren. Der Kontakt kam 2002 in München zustande, als ich damals im Einkauf bei McDonald's Deutschland tätig war. Da ich gebürtige Rheinländerin bin und nun wieder in Köln arbeite, liegt mir das Ronald McDonald Haus Köln besonders am Herzen. Die Nähe zu dem Haus in Kombination mit meiner Selbstständigkeit bietet die Möglichkeit, für Familien schwer kranker Kinder tätig zu werden – so verzichtet die SARIVA GmbH konsequent auf Weihnachtsgeschenke für Kunden und Geschäftspartner und spendet stattdessen diesen Betrag. Bei dem Ronald McDonald



Diana Schramm (links) und Stefanie Schmitt

Haus unterstützt man direkt Familien und Kinder, die tragische Schicksalsschläge erlitten haben. Da dies morgen jeden einzelnen von uns treffen könnte, freue ich mich zu sehen, wie hier diesen Familien der schwere Krankheitsweg ein klein wenig erleichtert und ein Zuhause auf Zeit in der Nähe zum schwer kranken Kind ermöglicht wird.“ Ein großes Dankeschön an Diana Schramm und alle Mitarbeiter der SARIVA GmbH für 1.000 Euro!

Sind Sie von SARIVA inspiriert? Vielleicht haben auch Sie eine tolle Idee, wie Sie Familien mit schwer kranken Kindern helfen können. Wir freuen uns auf Sie und Ihre Ideen!



spendenstand 2010

Aktueller Spendenstand:
12.025,12 Euro
 Stand: 31. März 2010

mehr infos

über die Ronald McDonald Häuser und Oasen in Deutschland finden Sie unter:
www.mcdonalds-kinderhilfe.org

helfen sie mit!

Sparkasse KölnBonn
 Konto: 2 006
 BLZ: 370 501 98
 Stichwort: „Newsletter“

Ihre Spende hilft direkt Familien schwer kranker Kinder, die im Ronald McDonald Haus Köln ein Zuhause auf Zeit finden.

Ostern im Ronald McDonald Haus

Mitarbeiter der Kinderklinik trafen sich in der Woche vor Ostern in der Ronald McDonald Oase, um für die Kinder auf der Onkologie österlich zu backen. Gemeinsam mit den Eltern und Geschwisterkindern fanden sie schon zu Weihnachten und an Karneval zusammen, um den kleinen Patienten eine Freude zu bereiten – eine schöne Tradition für schwer kranke Kinder!



Am Ostermontag gab es einen großen Osterbrunch im Ronald McDonald Haus. Für die vielen Eltern, die auch über die Feiertage hier im Ronald McDonald Haus Köln wohnen mussten, war es eine schöne Abwechslung vom anstrengenden Klinikalltag. Ein kleines Fest im Ronald McDonald Haus, ganz anders als zu Hause, gibt den Familien Kraft, den Klinikalltag zusammen mit ihren schwer kranken Kindern leichter zu bewältigen.

Helfen macht Spaß



Schon seit dem Spatenstich ist Michael Lawen an der Seite des Ronald McDonald Hauses Köln. Viele seiner Auftritte spendete der Alleinunterhalter komplett für Familien schwer kranker Kinder, so auch wieder dieses Jahr an Weiberfastnacht. In Zusammenarbeit mit der Metzgerei Kremer feierten und spendeten viele Kölnerinnen und Kölner für die Familien und ihre Schützlinge. So kamen in diesem Jahr wieder über 2.000 Euro zusammen! Vielen lieben Dank für dieses Engagement und den Einsatz – so macht helfen Spaß!

Unkompliziert helfen für das Ronald McDonald Haus Köln Helpedia.de macht es möglich

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung hat sich bei www.helpedia.de registriert. Dieses Internetportal gibt jedem aktiven Spendensammler die Möglichkeit, im Internet Spenden für das Ronald McDonald Haus Köln zu sammeln. Dieser Service ist schnell, sicher, einfach und kostenlos. Jeder kann aktiv werden und eine Spendenaktion starten – der Ideenvielfalt sind fast keine Grenzen gesetzt. Nicht nur sportliche Aktivitäten, sondern auch Hochzeiten, Geburtstage, Konzerte, schulische und private Veranstaltungen und vieles mehr können im Rahmen einer Charity-Aktion stattfinden. Jede Spende geht direkt und zu 100 Prozent an das Ronald McDonald Haus Köln. Bei Ideen und Fragen können Sie sich gern an uns wenden. Wir freuen uns auf Ihren Anruf!

♥-lichen dank

an alle Spendenhäuschen-Aufsteller!
Möchten auch Sie ein Spendenhäuschen aufstellen? Rufen Sie uns an oder senden Sie eine E-Mail an Stefanie Schmitt: schmitt@mcdonalds-kinderhilfe.org

Michael Lawen • Ingrid Kleinhans • Thomas Fund • Kai Lohrengel • Axel Ostendorf • Anthony Krone • Auto-Strunk Gustav Albrecht Strunk GmbH • Aha! Agentur für Handelsmarketing GmbH • Jörg Peters • TOYS „R“ US GmbH • Gerald Schaeben • Familie Bettmann • KommiT • SARIVA GmbH • Brigitte Kohtz • uro OTC Pharma GmbH • Hard Rock Cafe Cologne • AgfaPhoto Holding GmbH • AXA Versicherung AG • Shop am Dom • Smartin advertising GmbH • Familie Salgert • Familie Feyen • Familie Zunker • Peter Weiß • Ursula und Günter Walz • Hans Rolf Will • Familie Behrens • Manfred Männel

wir suchen

ehrenamtliche Mitarbeiter!

Unterstützen Sie uns beim Unkrautjäten und Laubharken.

wunschliste

- Hochdruckreiniger
- Bohrmaschine
- Grill
- Portokosten
- Brötchen für Verwöhnfrühstück
- Milch-Patenschaft

impresum

Ronald McDonald Haus Köln

Leitung: Stefanie Schmitt
Amsterdamer Straße 59
50735 Köln

Tel.: 0221 888277-0
Fax: 0221 888 277-14

haus.koeln@mcdonalds-kinderhilfe.org
www.mcdonalds-kinderhilfe.org

Schirmherrschaft: Fritz Schramma

